

まちかどフォト ぼっこニュース

Hot News

表敬訪問



県代表として成績を残します

8/6
一火一

県大会で優勝し、国民体育大会セーリング競技成年男子470級に出場する杉浦博之さん（二本木町）。



苦労の末の優勝

8/16
一金一

ディアボロアジアカップに出場し、2ディアボロ部門および男子個人総合部門で優勝した西尾高校の鳥居大幹さん（吹上町）。



全日本大会出場

8/16
一金一

全日本自転車競技選手権大会ロードレースに出場した岸本伊織さん（平七町）。また、9月28日から開催される国民体育大会自転車競技1kmタイムトライアルへの出場が決まっています。



たゆまぬ練習の成果です

8/21
一水一

とびうお杯全国少年少女水泳競技大会に出場した長田一歩輝さん（新川小）、石川あさひさん（棚尾小）、永井璃乃さん（棚尾小）、杉浦妃織（新川小）、月原早瑛さん（西端小）、杉浦詩歩さん（新川小）、新實菜花さん（西端小）。

△左から [後列] 月原さん、石川さん、永井さん、妃織さん、[前列] 詩歩さん、新實さん、長田さん

命を守る防災訓練

[東中学校]

8/25
一日一

災害から命を守り被害を減らすためには、日ごろからの地域の人たちとのつながりと、定期的な防災訓練が欠かせません。

今年の防災訓練では、地震VR（バーチャル・リアリティ）体験が導入され、防災についてより考えるきっかけになりました。



感謝の気持ちを込めて

[称名寺]

8/8
一木一

パチパチの語呂合わせからそろばんの日であるこの日に、古いそろばんの供養祭が行われました。

参列者は焼香を行った後に、境内で手を合わせ学業向上を祈願していました。



彫刻のあるまち碧南

[藤井達吉現代美術館]

8/9
一金一

空間に線を引く一彫刻とデッサン展を開催しました。彫刻の元となるデッサンと彫刻を並べて展示する展覧会は珍しく、現物とデッサンの相違点を興味深く見比べていました。





表敬訪問



△左から詫間さん、生田さん、
山田さん、中村さん

8/21
一水一

ビーチバレー ボール県予選で優勝・準優勝

東海ビーチバレー ボール選手権大会に出場する碧南工業高校の詫間悠さん、生田光さん、山田怜生さん、中村伶央さん。

また、詫間さんと生田さんは国民体育大会バレー ボール競技ビーチバレー種目にも出場します。



8/27
一火一

チームの力を合わせて

全国高等学校総合体育大会ヨット競技大会および全国高等学校ヨット選手権大会に出場した碧南高校ヨット部、碧南工業高校ヨット部の皆さん。



8/27
一火一

世界で活躍したい

全日本U-12フットサル選手権大会およびイタリア・モンテシルヴァーノカップに出場した井上凱晴さん（中央小）。

頭と体をフル活用して

国民体育大会セーリング競技少年女子レーザーラジアル級に出場する杉浦ふう華さん（中央中）。